

Face au danger de l'extrême droite La CSF appelle à voter pour les candidats du Front populaire

Les résultats des élections européennes du 9 juin 2024 font apparaître une montée dans les urnes des mouvements d'extrême droite en Europe et en France.

La montée de l'extrême droite est une réponse à la politique antisociale du gouvernement. Celui-ci n'a pas entendu le mécontentement de la majorité des citoyens et a renforcé sa politique de recul social qui attaque les acquis protecteurs comme la retraite ou l'assurance chômage.

La Confédération Syndicale des Familles refuse que la France soit dirigée par un parti raciste et autoritaire d'extrême droite. Son programme masque son incapacité à proposer une politique sociale qui réponde aux besoins de toute la population. Il divise et fracture la société en s'attaquant à toutes les différences qu'il méprise.

Devant la gravité des événements, La CSF prend ses responsabilités en rejoignant le Front populaire.

La CSF appelle à voter pour les candidats du Front populaire au premier tour des élections législatives du dimanche 30 juin 2024.

La République française doit protéger, accompagner et permettre la réussite de ses concitoyens et de leurs enfants.

Choisir le Front populaire c'est participer à une dynamique d'espoir en toute indépendance des partis politiques.

Voter pour le Front populaire au lieu de s'abstenir, c'est donner son avis et faire partie d'un mouvement collectif et républicain pour construire un avenir de justice et de progrès social et environnemental.

La CSF exigera avec le Front populaire l'arrêt des réformes des retraites et du chômage qui appauvrissent et insécurisent nos concitoyens. Nous avons besoin d'une politique qui soutienne les services publics à hauteur des besoins (santé, logement, transport, éducation, culture) et qui finance la transition écologique et impose l'égalité hommes-femmes.

Retrouvez ce communiqué de presse sur notre site web : <https://www.lacsf41.org/>

La Confédération Syndicale des Familles

Bureau - 17 rue Roland Garros 41000 BLOIS

Pour nous joindre :

Présence au bureau du mardi au vendredi de 8h à 12h

Par courrier à adresser : au 17 rue Roland Garros 41 000 Blois

Par mail : udcsf41@la-csf.org

Par téléphone : 09 86 54 35 45 ou **par portable** : 06 61 56 42 86

Permanence tous les lundis en période scolaire de 9h30 à 12h : Espace Mirabeau à Blois